

Juni 2022

Freischankflächen entlang des Hachinger Bachs

Antrag

Der Bezirksausschuss Berg am Laim fordert das Baureferat auf, Freischankflächen in die weiteren Planungen für die Freilegung des Hachinger Bachs zu integrieren. Für die Einrichtung der Freischankflächen sieht der Bezirksausschuss verschiedene Möglichkeiten, zum Beispiel den Bau eines Kiosks mit Freischankfläche oder die Anlage von Freischankflächen in Kooperation mit angrenzenden Gewerbeflächen.

Die Umsetzung soll wenn möglich und sinnvoll frühzeitig stattfinden und nicht erst während oder nach der Freilegung des Hachinger Bachs.

Begründung

Dieser Antrag wurde bis auf den letzten Satz bereits im Januar 2015 vom Bezirksausschuss Berg am Laim als BA-Antrag angenommen. Leider gab es nie eine Antwort, noch ist nachvollziehbar, was aus diesem Antrag geworden ist. Daher wird der Antrag erneut gestellt.

Darüber hinaus wären Freischankflächen entlang des Bachverlaufs eine sinnvolle Ergänzung, um aus dem Michaelianger mit dem freigelegten Hachinger Bach ein attraktives Naherholungsangebot für die Bewohner*innen Berg am Laim zu schaffen. Ergänzt wurde der ursprüngliche Antrag um den letzten Satz, da eine Freischankfläche auch jetzt bereits wünschenswert wäre.

Hier ergänzend die Begründung von 2015:

Bereits in den letzten Sitzungen zeigte sich große Einigkeit über die Fraktionsgrenzen hinweg, dass Freischankflächen im Sommer ein Teil der Münchner Lebensart sind. Sie tragen viel zur Lebensqualität bei. Im Vergleich zu vielen anderen Stadtvierteln hat Berg am Laim in diesem Bereich noch Nachholbedarf, da die Struktur des Viertels durch große Straßen geprägt wird. Viele gastronomische Angebote liegen entlang dieser Straßen und haben oftmals nur kleine oder gar keine Freischankflächen. Durch die Öffnung des Hachinger Bachs ergibt sich die Möglichkeit, im entstehenden Naherholungsgebiet von Anfang an ein gutes Angebot zu schaffen. Die Gelegenheit jetzt nicht zu nutzen wäre eine vergebene Chance für Berg am Laim.